



Pemkot Terima Sinyal dari KPK

■ Proyek SAH Supomo Segera Dilanjutkan

YOGYA, TRIBUN - Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta mengklaim, proses normalisasi saluran air hujan (SAH) Supomo cs. di kawasan Jalan Babaran yang mangkrak akan segera dikerjakan.

Wakil Wali Kota Yogyakarta, Heroe Poerwadi beberapa waktu lalu menyatakan, rencana pengerjaan proyek tersebut bakal dilakukan pada pekan ini. Pihaknya juga tengah mengkaji dengan sejumlah organisasi perangkat daerah (OPD) terkait tentang aspek dan opsi teknis lain dari proses normalisasi proyek itu. "Iya, Senin dan Selasa kita rapatkan teknisnya bagaimana. Detailnya hubungi sekda, ya," kata Heroe. Sebelumnya, Pemkot Yogya me-

Sudah ada sinyal dari KPK, hanya sekarang kita sedang menyiapkan detail teknisnya bagaimana.

Aman Yuridijaya
Sekda Kota Yogyakarta

● ke halaman 15

Pemkot Terima

● Sambungan Hal 9

nyatakan masih menunggu rekomendasi dari lembaga antirasuah terkait dengan kelanjutan proyek tersebut.

Pasalnya, pascapenangkapan dan operasi tangkap tangan (OTT) KPK yang menjerang sejumlah pejabat dan pihak swasta, status proyek itu diklaim masih sebagai barang bukti.

Sekretaris Daerah Kota Yogyakarta, Aman Yuridijaya saat dihubungi pada Kamis (7/11), belum mau berkomentar banyak soal hasil rapat yang digelar tersebut. Namun begitu, Aman menyebut, pemkot sudah mendapat semacam 'sinyal' dari KPK terkait dengan keputusan mengenai proyek itu. "Sudah ada sinyal dari KPK, hanya sekarang kita sedang menyiapkan detail teknisnya bagaimana," ucapnya.

Aman masih belum menjelaskan lebih lanjut, 'sinyal' bagaimana yang diperoleh pihaknya dari lembaga antirasuah, yang jelas, ia memastikan bahwa 'sinyal' yang direkomendasikan tersebut bersifat positif dan perlu koordinasi lebih lanjut. "Intinya sifatnya positif, ya. Hanya saja kita masih koordinasikan dengan OPD terkait teknis pelaksanaannya bagaimana," urainya.

Pemkot juga berjanji untuk segera menyelesaikan permasalahan itu maksimal hingga akhir tahun ini, sehingga tidak lagi mengganggu dan meresahkan para pengguna jalan, serta warga sekitar. "Insyaallah tahun ini selesai. Segera akan kita lakukan pemulihan terkait pengerjaan proyek itu," tukasnya.

Gerak cepat
Sekretaris Komisi C

DPRD Kota Yogyakarta, Sigit Wicaksono meminta pemkot untuk bergerak cepat menyelesaikan persoalan tersebut. Pihaknya mendorong agar pengerjaan normalisasi bisa dilakukan dengan cepat dan tidak bertele-tele.

"Beberapa hari lalu kan sudah ada rapat, tinggal teknisnya saja bagaimana. Kita akan terus mendorong bagaimana kelanjutan proyek itu. Kalau bisa pekan ini sudah mulai dikerjakan dan hitungan hari bisa selesai, jangan sampai nunggu hingga akhir tahun," kata Sigit. (jef)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 09 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005